
Herr Metz verwies auf die bisherigen Aussagen, die in der letzten Sitzung von der Fraktion 
gemacht wurden. Die Bebauung gehe dort nicht weit genug. Es gebe einen anderen Entwurf, den 
es schon mal gab und dieser würde gegenüber dem jetzigen Bebauungsplan bevorzugt. 
 
 
 


